

Wanna be normal!

Was ist schon normal..?

Von -Cho-chan-

Kapitel 7: -Einbrecher?-Streit!-Gon.-

-Einbrecher?-Streit?!-Gon.-

Killuah dachte nach, was er nun machen könnte.

Dieser jemand kam nich von der Tür aus ins Zimmer; nein! Er war durchs Fenster geklettert!!

Seine Hände ergriffen das flauschige Kissen, natürlich langsam und möglichst nicht auffallend.

Er sah an die Wand..

Ein Schatten!!!

Und es war kein kleiner sondern ein großer Schatten der auf die weiße Wand fiel.

Killuah überprüfte die Festigkeit, wie er das Kissen hielt; zuppte leicht daran.

'JETZT!'

Mit einer ruckartigen, schnellen aber gut durchdachten Bewegung drehte er sich um und warf mit aller Kraft das Kissen auf die unbekannte Person; wenn es überhaupt jemand menschliches war!

"Auuuu!"

Dem Aufschreien nach zu urteilen hatte er zielsicher den Kopf, den er vorhatte zu treffen, getroffen.

Ein siegreiches Grinsen machte sich auf seinen Lippen breit.

"Hey was sollte das!"

Nach dieser Aussage fiel Killuah auf, das diese Person gar nicht so groß war wie er gedacht hatte. Zusätzlich hatte dieser Jemand noch eine junge, helle Stimme. Moment!

"Was suchst du hier in meinem Zimmer? Wer bist du überhaupt?", kam es von dem Anonymen.

Also lag Killuah mit seiner Vermutung recht, oder?

Der Schatten bewegte sich auf die Tür zu und legte den Lichtschalter um.

Diesen Jungen, wie sich herausstellte, hatte er schon einmal auf den Foto's im Flur gesehen.

"Du hast mich voll mit den Knöpfen des Bezugs erwischt!"

Killuah hatte dies natürlich beabsichtigt, aber er lag einen Unschuldsblick auf und antwortete.

"Tut mir leid. Du musst also Gon sein, hab ich recht?"

"Ja der bin ich...".Gon machte eine kurze Denkpause und fuhr dann fort.

"Aber Moment woher kennst du mich?Ich kenne DICH zumindest nicht."

Killuah wurde eine ganze Weile von diesem Gon verduzt angeguckt.

Der grauhaarige Junge überlegte was er sagen soll und gab letzten Endes eine Antwort von sich.

"Nun ja... Mito hat mir viel von dir erzählt."

"Mito hat dir also von mir erzählt.. achso. Ich verstehe.."

"POOOOOOFF"

Schon hatte Killuah das Kissen ins Gesicht geworfen bekommen.

"WAAAH! Was fällt dir ein du ... !"

"Was hast du hier zu suchen! Verschwinde aus meinem Zimmer!"

"Was ist denn in dich gefahren!"

"Wenn Mito dich kennen würde, hätte sie mir schon von dir erzählt!"

"Jetzt mal STOP!"

Beide holten tief und oft Luft, und warfen sich wütende Blicke zu.

"Lass mich doch erklären!", begann Killuah wieder eine Kommunikation.

Gon guckte leicht misstrauisch. Dann schloss dieser kurz die Augen, öffnete sie wieder und sagte:

"Nun gut. Dann mal los."

"Also... Mito hat mich aufgegriffen."

"Aufgegriffen? Wo das denn?"

"Auf der Nachbarsinsel."

Gon schaute Killuah während dieser redete tief in die Augen.

"Hmm... dein Blick ist ehrlich du sagst mir also die Wahrheit."

Gon lächelte und gab ein kurzes Kichern von sich.

Der schwarzhaarige Junge setzte sich anschießend neben Killuah aufs Bett und sah diesen neugierig an.

"Und wieso bist du mitgegangen? Bist du ein Weisenkind? Oder kommst du von der Straße?"

"Nein ich ...", er stockte, "Ich möchte nicht darüber reden... wenn das ok ist?!"

Gon nickte, ihn immer noch anschauend, und begann wieder zu reden.

"Mito ist wirklich nett, findest du nicht auch... eh.. ehm.."

"Hm?"

"Ehm ich weiß noch gar nicht wie du heißt."

"Mein Name ist Killuah."

"Freut mich deine Bekanntschaft machen zu dürfen."

Gon reichte Killuah die Hand, Killuah dann auch seine und ein versöhnlicher Händedruck war die Folge. Beide lächelten sich an.

Villeicht war das ja der Beginn einer Freundschaft?